



Jean-Marc Martin, Jean Chadeyron, Christian Pignon, Maurice Drilleaud, Jacky Juin et Philippe Fénéon. PHOTO. CO

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une place toute trouvée pour ce grand vélo

En guise d'emblème pour la nouvelle halte vélo de la Maison du bourg de Soutiers, Maurice Drilleaud et plusieurs de ses amis bricoleurs ont offert un grand vélo chargé d'histoire.

En 2004, pour le Téléthon, Yves Boubien, président du syndicat d'initiative, en charge de la course cyclotourisme, fait une demande spéciale pour recevoir Bernard Thévenet ; double vainqueur du Tour de France en 1975 et 1977 : la fabrication d'un grand vélo ! À l'époque, Maurice-

Drilleaud pédalait pour le Téléthon. Avec l'aide de ses bons copains, Jean Chadeyron, Jean-Marc Martin, Louis Guérin, Rémy Sachet, Christian Pignon, Philippe Fénéon et Jacky Juin, ensemble ils relèvent le défi.

4 m de long, 2 m 30 de haut

Un vélo aux dimensions de 4 m de long, 2 m 30 de haut. À l'échelle de 2,3, avec pour la petite anecdote : « La commande indiquait qu'il fallait que la selle et le guidon puissent s'enlever, pour que le vélo fasse 1m90

au cadre afin de pouvoir passer aux portes ». Ensuite le vélo a été exposé à Saint-Pardoux pour un tour cycliste des Deux-Sèvres, l'arrivée d'un tour Poitou-Charentes. Exposé à Champdeniers pour un rassemblement de 12 à 15 000 cyclotouristes. Puis à Cherveux pour un Tour de France. Le vélo a failli être vendu, mais il a été rendu à l'équipe. « Qu'allions-nous en faire ? Quand nous avons appris que la maison du bourg de Soutiers allait être un relais cyclos, consentement mutuel : sa place était toute trouvée. »